

Signifikante Aussagen zur Hauptstraße Stadtauswärts

- Messzeitraum: 18.12.2019 – 22.01.2020
- Insgesamt wurden 28944 Fahrzeuge gemessen
- Durchschnittsgeschwindigkeit: 33,7km/h
- 29 % der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 30 km/h
- Spitzenreiter: 87 km/h
- Die Geschwindigkeit reduzierte sich durch die Messtafel um 2,9 km/h
- Über 40 km/h fahren 5371 Fahrzeuge, dies entspricht im gesamten Messzeitraum 18,6 %
- Die Spitzenreiter fahren 87, 74, km/h

Datum	Uhrzeit	V1 (km/h)	V2 (km/h)
19.01.2020	01:05	87	68
21.12.2019	13:20	74	60

Dabei zeigt V1 die Geschwindigkeit beim Einfahren in den Messbereich, V2 die Geschwindigkeit beim Ausfahren aus dem Messbereich an